

ECONOMIST & JURIST



Dionisio Moreno

Abogado experto en derecho hipotecario

Carta a Pepe Muelas, un abogado irrepetible

El domingo te fuiste, D. JOSÉ MUELAS, grandísima persona, amigo, abogado y muchas otras cosas buenas más de las que, por discreción y humildad, nunca presumiste, porque a culto y humilde pocos te llegan.

Como abogado, has sido un ejemplo de entrega y preocupación por tus clientes, en la salud y en la enfermedad, con el despacho abierto al pie del problema.

Pudiste estar en las páginas salmón, esas que hablan de fichajes como si fueran futbolistas, porque nivel tenías (y mucho) en lo tuyo, especialmente en el derecho de nuevas tecnologías, pero nunca quisiste entrar en ese mundo porque no era tu estilo y los que salían no eran los clientes para los que querías trabajar.

Pero si en algo hiciste bandera, ha sido por la dignidad de una profesión que te va a echar mucho de menos, porque si alguien miraba por el colectivo eras tú. ¡Que nadie faltara al respeto a un abogado!

En un trabajo que podía ser tan respetado como es la abogacía, la realidad social lo repugna porque el individualismo, el “

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |